



TURISMO | FORMACIÓN

El primer máster que forma guías turísticos se impartirá en Ávila

La Universidad de Salamanca ha elegido la Escuela de Educación y Turismo para ofrecer esta titulación que desde octubre se ofrece en dos modalidades, online y semipresencial

• El director general de Turismo de Castilla y León subrayó la importancia de esta iniciativa para incidir en la necesaria formación que exige un sector cambiante como el turístico.

JAVIER ANDRÉS/ ÁVILA

La Universidad de Salamanca impartirá a partir de octubre el máster en 'Formación como guías de Turismo' en la Escuela Universitaria de Educación y Turismo de Ávila. El máster, que se impartirá este año por primera vez, es «único en España» y tiene como objetivo la aplicación de contenidos esenciales para superar las pruebas públicas necesarias para el ejercicio de la profesión de guía de turismo, según explicó este viernes Javier Melgosa, codirector del curso junto a Sonsoles Sánchez-Reyes.

El máster tendrá «dos modalidades», una online, con la utilización de las plataformas a través de la red, y otra semipresencial, que además ofrecerá sesiones presenciales y salidas a ciudades, especialmente las incluidas en la UNESCO como Patrimonio de la Humanidad en España y Portugal, detalló Melgosa. Precisamente, a la presentación asistió, junto al alcalde de Ávila, su homólogo en Alcalá de Henares, Javier Bello, nuevo presidente de turno del grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad, que insistió en la necesidad de «dar un paso más en la calidad



Un momento de la presentación ayer del máster en formación como guías turísticos. / ANTONIO BARTOLOMÉ

y modernización de nuestros servicios turísticos» a través de iniciativas como el citado máster. Por su parte, el regidor abulense, Miguel Ángel García Nieto, señaló el «papel fundamental que desempeñan los guías turísticos» para mostrar a los visitantes el patrimonio cultural de este tipo de ciudades.

El máster tiene como destinatarios a estudiantes universitarios españoles y extranjeros relacionados con las titulaciones de turismo y graduados de otras carreras

que tienen el nexo común de la historia y las ciencias sociales.

También asistió el director general de Turismo, Javier Ramírez, que subrayó la importancia que representa esta iniciativa en la formación de los guías «para mejorar la calidad y la imagen» que se llevan de Castilla y León los turistas que la visitan. En este sentido, Ramírez destacó esta apuesta «por la formación», algo necesario «en todos los sectores, en especial el turismo, uno de los más dinámi-

cos, creativos y cambiantes». Precisamente, la Junta de Castilla y León está ultimando una nueva regulación de la profesión de guía turístico con la que, entre otros objetivos, se pretende «proteger del intrusismo a los guías turísticos» que, en el caso de nuestra región, dijo, son muy valorados por parte de los turoperadores extranjeros. El nuevo decreto «incorpora como novedad la posibilidad de especialización de nuestros guías», avanzó Ramírez.

LAS REACCIONES

[“]

SONSOLES SÁNCHEZ REYES
CODIRECTORA DEL MÁSTER

«El reto este año ha sido crear programas que, como este máster, nos sigan tomando como referentes en España»

[“]

JAVIER MELGOSA
CODIRECTOR DEL MÁSTER

«La comunidad de Castilla y León reúne más del 50 por ciento del Patrimonio Cultural de España»

[“]

MIGUEL ÁNGEL GARCÍA NIETO
ALCALDE DE ÁVILA

«El turismo cultural no pasa de moda, no se deslocaliza, los monumentos están donde están»